

Verhaltenskodex für Gastfamilien

Wir als Team der Bettenbörse möchten ein unterstützendes und gemeinschaftliches Umfeld für Aktivist:innen schaffen, die sich für Klimagerechtigkeit einsetzen. Unsere Plattform bringt Klimaaktivist:innen mit Gastfamilien zusammen, die ihnen eine kostenlose Unterkunft während ihres Aufenthalts in Deutschland zur Bonner Klimakonferenz im Juni anbieten.

Da wir gemeinsam an der Vision einer nachhaltigen Zukunft arbeiten, sollten die Gastfamilien die Grundsätze von offener Kommunikation, Erwartungen und Respekt einhalten, um einen reibungslosen Aufenthalt zu gewährleisten.

Übersicht

Prinzipien	0
1. Erwartungen	1
2. Kommunikation	2
3. Respekt	3



Prinzipien:

1. Erwartungen

1. **Kostenlose Unterkunft und zusätzliche Unterstützung:** Die Gastfamilien bieten eine **kostenlose** Unterkunft. Zusätzliche Unterstützung in Form von Lebensmitteln, Handtüchern, Hygieneartikeln, ÖPNV-Tickets oder SIM-Karten **kann freiwillig** angeboten werden und ist nicht Teil der Bettenbörse.
2. **Letter of Accomodation:** Die Gäste werden dich wahrscheinlich nach einem **“Letter of Accommodation”** fragen, **um ein Visum für ihren Aufenthalt in Bonn zu bekommen**. Es ist für die Aktivist:innen sehr hilfreich, wenn ihr ihnen bei Bedarf die nötigen Informationen gebt. Eine **Vorlage** findet ihre **unter „Wichtige Informationen“** auf unserer Website. Wir haben auch einen Brief von der Stadt Bonn, der das Projekt unterstützt. Bei Bedarf könnt ihr uns gern kontaktieren.



Prinzipien:

2. Kommunikation

Klare, ehrliche und rechtzeitige Kommunikation ist die Grundlage für eine erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen Aktivist:innen und ihren Gastfamilien.

- 1. Kommunikationsmittel:** Nach der Vermittlung solltet ihr euch auf eine bevorzugte Social-Media-Plattform für die laufende Kommunikation mit eurem Gast einigen (z. B. WhatsApp, Telegram, Signal). Pfllegt eine regelmäßige und ehrliche Kommunikation, um sicherzustellen, dass alles reibungslos abläuft. **Bitte teilt eurem Gast/ euren Gästen klar und deutlich mit, welche Regeln in eurem Haushalt gelten.**
- 2. Fragt nach spezifischen Zeitplänen:** Jede:r Aktivist:in ist anders auf der Konferenz eingebunden. Daher können wir nicht abschätzen, wie viel Zeit für gemeinsame Aktivitäten oder ein Abendessen in Gesellschaft zur Verfügung steht.
- 3. Wendet euch an die Bettenbörse für Unterstützung:** Wenn ihr zehn Tage nach der Vermittlung Schwierigkeiten habt, eurem Gast/eure Gäste zu erreichen, oder wenn es während des Aufenthalts Probleme gibt, **setzt euch bitte per Mail mit dem Team der Bettenbörse in Verbindung.** Wir sind hier, um bei der Lösung von Problemen zu unterstützen.



Prinzipien:

3. Respekt

Gegenseitiger Respekt ist entscheidend für eine positive Erfahrung sowohl für die Aktivist:innen als auch für die Gastfamilie. Bitte beachtet die folgenden Punkte:

- 1. Respektiert Unterschiede:** Seid euch bewusst, dass es kulturelle Unterschiede zwischen euch und eurem Gast/ euren Gästen geben kann. Begegnet diesen Unterschieden mit Aufgeschlossenheit, Bereitschaft zu lernen und sich anzupassen. **In unserem Guidebook finden sich weitere Informationen über kulturelle Unterschiede und Situationen, die aufkommen können.**
- 2. Respektiert Privatsphäre:** Die Aktivist:innen sind meist den ganzen Tag auf der Konferenz. Daher könnten sie am Abend müde sein und haben keine Zeit für ein Abendessen oder andere Aktivitäten rund um die Konferenz. Bitte respektiert den Zeitplan und die Kapazitäten der Aktivist:innen.



Code of Conduct for Hosts

At the bed exchange program, we believe in fostering a supportive and collaborative environment for activists committed to addressing climate change. Our platform connects climate activists with hosts offering free accommodation during their travels to Germany for the Bonn Climate Change Conference (SBs) in June.

As we work together towards a shared vision of a sustainable future, hosts should uphold principles of efficient communication, respect, and safety for a smooth stay.

We believe that by following these guidelines, hosts can create an environment where activists feel safe during their stay in Bonn. The following guidelines are designed to promote smooth interactions and a harmonious experience for everyone involved.

Overview

Core Principles	4
1. Expectations	5
2. Communication	6
3. Respect	7



Core Principles:

1. Expectations

1. **Free accommodation and additional support:** Hosts offer free accommodation. Everything else like food, towels, hygiene products, transport, SIM cards, or a per diem is additional support that can be offered voluntarily.
2. **Letter of accommodation:** Guests are likely to ask you about a Letter of accommodation to get a visa for their stay in Bonn. It is super helpful for the activists if you can provide them with necessary information if needed. You find an example in "important information" on our website. We also have a letter from the city of Bonn that supports the project. Contact us, in case your guest needs it.



Core Principles:

2. Communication

Clear, honest, and timely communication is the foundation of a successful match between an activist and their host.

- 1. Maintain efficient communication:** Once matched, please agree on a preferred social media platform for ongoing communication with your guest (e.g., WhatsApp, Telegram, signal). Maintain regular and honest communication to ensure everything goes smoothly. **Please communicate the dos and don'ts of your household clearly to your guest(s).**
- 2. Ask for specific timetables:** Every activist is involved differently in the conference. Hence, we can't estimate how much time there is for collective activities or dinners.
- 3. Contact Bedexchange for assistance:** If you experience difficulties reaching out to your guest(s) **ten days after** you've been matched, or if there are issues during your stay, please **get in touch with the team of Bed Exchange (via e-mail)**. We are here to support you in resolving any challenges.



Core Principles:

3. Respect

Mutual respect is crucial for fostering a positive experience for both activists and hosts. Please keep the following in mind:

- 1. Respect differences:** Be mindful that there may be cultural differences between you and your guest. Approach these differences with an open mind and a willingness to learn and adapt. **In our guidebook you can find further information about cultural differences and situations that might approach.**
- 2. Respect personal space:** The activists are mostly at the conference. Hence, they could be tired in the evening and don't have the capacity for dinner or activities around the conference time. Please respect the schedule and capacities of your guests.

